



Casa del Sol

(Visión mexica)

Ciudad de Dios

(Visión agustina)

Jaime Pérez Guajardo 2025

Casa del Sol y Ciudad de Dios

Este claustro sana las heridas de la caída del imperio mexica, presentando la Casa del Sol de los antiguos mexicanos como Ciudad de Dios fincada según san Agustín a la caída del imperio romano.

El Códice Florentino presenta la elevación y caída de una cultura originaria cuya gran aspiración era llegar a la *Casa del Sol*. Los agustinos presentaron el convento como Ciudad de Dios sustentándose en el salmo 84, centrando en el corazón –objeto de sacrificio-, ofrenda humana antigua, ofrenda divina en la nueva tradición.

Presenta como aves a los guerreros y mujeres heroicas , unos en el oriente, las otras en el poniente, según la tradición originaria, siempre acompañados por el Sol, cuyo nombre es Nahui Ollin, representado por la flor de cuatro pétalos a quien la garza azul presenta como pez cristiano.